

BOLETÍN No. 188 ->>

Se premió a Rocío Martínez Trillo como ganadora del concurso Deshilarte y a Eduardo Tovar Mejorada como primer lugar del Concurso de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes.

Unimodaa es una plataforma para que diseñadores de todo México exalten las tradiciones textiles del estado.

Con el objetivo de preservar las tradiciones textiles del estado y de México, se llevó a cabo la premiación del octavo Concurso Nacional Deshilarte y del Concurso de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes en su edición 2016 en el marco del XVIII Concurso y Congreso Internacional de Diseño de Moda (Unimodaa) que la Universidad Autónoma de Aguascalientes organiza con apoyo del Patronato de la Feria Nacional de San Marcos.

Respecto al octavo Concurso Nacional Deshilarte, se otorgó el primer lugar a la creación de Rocío Martínez Trillo quien se hizo acreedora a un reconocimiento por 25 mil pesos, además se reconoció con mención honorífica a Juana Alejandra Garza Centeno, Juan Eduardo Becerra Becerra y Mauricio Serrano Conde, éste último quien fue seleccionado como diseñador emergente para presentar una colección en Unimodaa 2017.

Por otro lado, en el Concurso de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes resultó como ganador Eduardo Tovar Mejorada, quien con su diseño "Fiesta taurina" cautivo al jurado calificador y fue merecedor del premio por 25 mil pesos. Mientras que recibieron una mención honorífica por el impecable trabajo en el diseño de su indumentaria los participantes: María del Refugio Contreras Quezada, María Guadalupe Cruz Hidalgo y Daniel Villalobos de los Santos, éste último quien también presentará una colección en la próxima edición de Unimodaa como diseñador emergente.

En su momento Mario Eduardo Zermeño de León, decano del Centro de Ciencias del Diseño y de la Construcción, comentó que Unimodaa es la plataforma para que todos los diseñadores del país proyecten su talento y además realicen un homenaje a la cultura y tradiciones textiles con las que cuenta Aguascalientes, pues aseguró que los profesionales del diseño deben conjuntar la innovación y el acervo cultural en cada una de sus creaciones.

Zermeño de León indicó que fue amplia la respuesta a estas convocatorias, pues mencionó que el concurso de Traje Típico Estilizado de Aguascalientes contó con la participación de 8 diseñadores y en el VIII Concurso Nacional Deshilarte se inscribieron 15 participantes.

El jurado calificador estuvo integrado por Julieta Lucio, Marycruz Montoya, Paulina Ortiz y el diseñador Raúl Alba, quienes evaluaron el trabajo de diseñadores locales y de otras entidades que en esta edición tuvieron la oportunidad de plasmar el color, texturas y cultura utilizando la tradicional técnica del deshilado aguascalentense y también a través de novedosas creaciones en cada uno de sus diseños.

Ganadores de los concursos Deshilarte y Traje Típico de Unimodaa hacen homenaje a las tradiciones textiles de Aguascalientes

Durante la premiación estuvo presente Lorena Ledesma Armendáriz, jefa del departamento de Manufactura de Prototipos y coordinadora de Unimodaa; la reina y princesas de la Feria Nacional de San Marcos: Giovanna Alfieri González, Anahí García Márquez y Giannelly Alba Gutiérrez; así como autoridades universitarias y familiares de los participantes de todo el país.

